

例会本会議は5日、再開し、佐原光一市長が11月28日に行つた三期目の佐原市政を始めるにあたつての「所信表明」について4会派が代表質問を行つた。

12月豐橋市議會傍聽記

地方政治
クリエイト 伊藤秀昭

これが予想される。それらは経済・財政の縮小を招くことになることから、どのようにして社会的変化に対応し、生産性を向上させていくのか、それを行政サービスや子どもたちの教育にどう反映させていくのか」と質問した。

りに努めていく」と
し、行政サービスに
おいては「A-Iと人
にしかできない分野
との役割を分担し、
生産性を向上させて
いく」そして「豊橋
議論だった。

■切れ目のない子
育て支援

不退の覚悟で未来を切り開け

市長は「子育ての様々な相談に対応する総合相談窓口を保健所・保健センターとともに未来館に設置し、市と子育て家庭がつながる取り組みを始めた。また仕事と子育てを両立できる環境の整備として保育環境の充実に取り組んできた」と答える。沢田氏は「今後どのように充実していくか」との再質問に市長は「要保護児童対策の機能と

運営する新たな拠点を、来年度こども未来館に隣接して整備していく」とした。豊橋の子育て支援策は、また一步充実していく。

について問題提起し、豊橋市としての推進すべき事業や果たすべき責務の考え方について取り上げた。

元気にしていい」と答えた。

市長は「市民生活の実態をどれだけつかんでいるかを強調した」と承認したが、斎藤氏は市民の生活実態に正確に目を向け、生活の不安、低年金、老老介護など様々な不安要素を抱えて暮らしている人たちに応える市政であつてほしいと注文した。